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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
REFUTA EL DIPUTADO RANGEL DATOS DEL IEQ 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Al  señalar  que  los  reportes  de  aportaciones  que  son  requeridos  por  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro son entregados oportunamente, el secretario general del Comité Directivo Estatal del PAN, Antonio Rangel 
Méndez, rechazó que sean "unos cuantos" los militantes que estén aportando recursos al partido. 
 
Defendió que los datos del IEQ citados por DIARIO DE QUERETARO en su edición de ayer, son inconsistentes, toda vez 
que a algunos se les atribuyen más aportaciones de las que en realidad han otorgado como el caso del diputado federal 
Miguel Martínez Peñalosa y a otros que han aportado más, les restan recursos en los reportes. (DQ p.1) 
 

AVALA IEQ PREDESTAPES  

Por Zayra Velázquez 
 
No  resultan  ilegales  las  acciones  de  votación  y  encuesta  que  se  están  llevando  a  cabo  a  través  del  sitio 
www.eligepan2012.com  sobre  aspirantes  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  que  presuntamente  buscarían  una 
candidatura en los próximos comicios electorales, detallaron fuentes cercanas al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). 
 
De  acuerdo  con  información  proporcionada  de  manera  extraoficial  (por  ley,  los  consejeros  electorales  no  pueden 
posicionarse  públicamente  antes  de  que  se  inicie  algún  procedimiento  o  pueda  emitirse  una  resolución  sobre  el 
mismo),  las  votaciones  que  se  promueven  a  través  del  sitio  en  internet,  no  resultarían  ilegales  ni  incurrirían  en 
violaciones a la legislación electoral. (PA p.1) 
 

ES LEGAL PROMOVER CANDIDATOS 

Por Zayra Velázquez 
 
El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) se dijo imposibilitado por ley a emitir alguna opinión respecto al “destape” de 
panistas en la página web eligepan2012.com, debido a que si existiera alguna queja al respecto, el consejero que haya 
declarado se vería imposibilitado a conocer del caso. 
  
El área de comunicación del organismo, refirió que de acuerdo con el artículo 20 de la Ley de Medios de Impugnación 
en Materia Electoral del estado,  los consejeros no pueden actuar en casos como: “VI. Siempre que haya externado su 
opinión sobre el asunto, antes de emitirse la resolución, por cualquier motivo”. (PA p.3) 
 
 
COLUMNA 
“PLAZA DE ARMAS” 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
 
¡AAAPUNTEN! 
 
Bomba. 
 
La  información  tomó por sorpresa no solamente a  la estructura panista,  cuyos principales dirigentes hicieron mutis, 
sino al IEQ que prácticamente convalidó los ciberdestapes. Bueno hasta en el PRI admitieron que es legal. Buen punto 
azul. (PA p.2) 
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SE DESLINDA EL PAN DE PROMOCIÓN DE ASPIRANTES 

Por Zayra Velázquez 
  
“Desconozco  cuál  es  el  origen  de  esta  página,  nosotros  estamos  ocupados  en  la  construcción  de  programas  que 
realmente tengan una base ciudadana de cara a lo que viene el año que entra” refirió Antonio Rangel Méndez, secretario 
general del Comité Estatal del PAN, luego de que los nombres de varios funcionarios queretanos fueron destapados en 
la página www.eligepan2012.com. 
 
Refirió que no conoce al detalle del portal de  internet en mención, aunque en definitiva  todos aquellos panistas que 
tengan una aspiración electoral,  tendrán que ajustarse a  los  tiempos que marca  la  ley y  lo establecido al  interior del 
grupo político en la entidad. (PA p.3) 
 
 
PANCHO Y ARMANDO EN LA DELANTERA 
Perfilan candidatos del PAN con encuesta 
Por Aimée Pacheco 
 
Con  una  encuesta  (al  parecer)  carente  de  seriedad  ¿EL  PAN?  Ya  promueve  a  sus  ´gallos´  entre  la  militancia  para 
contender por los 38 cargos de elección popular que se disputarán el próximo año en un espacio donde arrinconan al 
atrora líder panista en el estado Ricardo Anaya Cortés, a posiciones como la alcaldía de Arroyo Seco donde apenas  a 
obtenido ocho votos y que le disputaría la diputada Micaela Rubio, con quien va empatado. 
 
Nombres  inventados  o  incorrectos  como  el  de  “Edgar  Pliego  de  San  Román”  o  Claudia  Zúñiga Magos;  candidaturas 
inviables como la de Armando Rivera a la alcaldía de Peñamiller, o la del mismo Ricardo Anaya, son características de la 
página de internet www.eligepan2012.com donde, supuestamente un grupo de panistas lanzan una encuesta abierta a 
ciudadanos para que les ayuden a definir a sus candidatos entre una lista de perfiles ya establecidos. (DQ p.14) 
 
 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

 
RATIFICACIÓN DE CONSEJERO ELECTORAL 

 
RATIFICA TRIBUNAL AL CONSEJERO FLORES RÍOS 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Las  impugnaciones  más  recientes  que  realizaron  los  ciudadanos  Agustín  Alcocer  Alcocer  y 
Antonio Zumaya de la Mora contra el nombramiento del consejero Alfredo Flores Ríos, fueron desechadas en definitiva 
por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
 
En  la  sesión  del  pasado  20  de  julio,  fueron  revisados  los  expedientes  SUP‐JDC‐4944/2011  y  SUP‐JDC‐4959/2011, 
relativos a  los  juicios para  la protección de  los derechos político‐electorales del  ciudadano, promovidos por Agustín 
Alcocer  Alcocer  y  José  Antonio  Zumaya  de  la  Mora,  respectivamente,  donde  se  inconforman  contra  esta  elección 
celebrada por el pleno de la legislatura local el 28 de junio. (DQ p.1) 
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Según Magistrados es un asunto concluido 
DA TRIBUNAL CARPETAZO A TEMA DEL IEQ 
Inapelable  la  designación  de  Alfredo  Flores  Ríos  como  séptimo  consejero,  determinó  la  Sala  Superior  del 
Tribunal Electoral de la Federación. 
Por Felipe Olguín 
 
Como un asunto “completamente concluido”,  los magistrados que integran la Sala Superior del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, resuelven el juicio promovido por Agustí Alcocer Alcocer y José Antonio Zumaya de la 
Mora y confirman la designación de Alfredo Flores Ríos como consejero electoral propietario del IEQ. 
 
Para  los  Magistrados  resultaron  infundados  los  agravios  que  presentaron  los  actores,  por  lo  que  por  unanimidad 
resuelven que Flores Ríos permanezca en el cargo hasta el 14 de diciembre de 2017. (C p.1) 
 
 
COLUMNA 
“ASTERISCOS” 
 
¡UF!. El que puede estar tranquilo es el Consejero Electoral del  Instituto Electoral de Querétaro Alfredo Flores Ríos. 
Porque si bien los panistas ya lo dejaron en paz, no así los abogados Agustín Alcocer Alcocer y José Antonio Zumaya de 
la Mora. 
 
POR FIN. Alcocer y Zumaya promovieron, luego de que los diputados aprobaron el nombramiento de Flores Ríos, una 
nueva  impugnación  contra  ello.  Sin  embargo,  el  20  de  julio  pasado  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación resolvió la impugnación y lo ratificó como Consejero Electoral Propietario del IEQ. (AM p.3) 
 
*** 
 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS SON MISÓGINOS: MARCO A. LEÓN 
Discuten porcentajes de sexos a cargos de elección popular 
Por Luis Montes de Oca 
 
Los partidos políticos en México son misóginos, aseveró ayer el regidor Marco Antonio León Hernández, al manifestar 
su apoyo a una iniciativa de la también regidora (PAN) Carmelita Zúñiga, que presentó una iniciativa para que en los 
cargos de elección se maneje un porcentaje de 70‐30 de género, para que  las mujeres tuvieran representatividad. (N 
p.5) 
 

 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 

“EL QUE SE MUEVE NO SALE EN LA FOTO”, DICE PANCHO SOBRE 2012 

Por Ulises Villar 
  
Francisco  Domínguez,  presidente  municipal  de  Querétaro,  agradeció  el  haber  estado  al  frente  de  las  preferencias 
electorales que se manejaron en la página de internet www.eligepan2012.com, sin embargo exhortó a sus compañeros 
a seguir trabajando y no adelantar los tiempos para contender a las candidaturas electorales. 
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“Agradezco que me dieran la preferencia pero lo he manifestado que yo esperaré la convocatoria de mi partido, y este 
año no habrá convocatoria ni para el senado, ni diputaciones federales, ni locales, ni las presidencias municipales que 
habrán de contender para el 2012”. 
 
En este sentido el edil de Querétaro afirmó que las convocatorias de Acción Nacional saldrán hasta el mes de enero o 
febrero del 2012, por lo que exhortó a los funcionarios públicos a no menguar en sus trabajos con la ciudadanía hasta 
que se concluyan los compromisos adquiridos. 
 
“Hoy es diferente a lo que se hacía antes, hoy el que se mueve no sale en la foto, hoy no hay convocatorias en Acción 
Nacional,  lo que va a suceder es que habrá convocatorias para  la presidencia de  la república solamente, en todos  los 
demás  no,  y  hay  que  guardar  el  orden  y  esperar  los  tiempos,  porque  la misma  sociedad  lo  reclama,  lo  pide, menos 
política y más trabajo sobre todo a los funcionarios públicos”. (PA p.3) 
 
 
EL QUE SE MUEVA NO SALE EN LA FOTO 
Por Daniel Martínez 
 
“El  que  se  mueva  no  sale  en  la  foto”,  sentenció  el  alcalde  capitalino,  Francisco  Domínguez  Servién  al  pedirle  a  los 
panistas que esperen hasta el próximo para dar a conocer sus aspiraciones a algún cargo de elección popular. (AM p.1) 
 
 
(FOTO) VIAJA AL CEN DEL PAN 
 
El presidente Municipal de Querétaro, francisco Domínguez, acudió al Comité Ejecutivo Estatal del PAN donde se reunió 
con el líder nacional, Gustavo Madero Muñoz. En la reunión, el alcalde presentó personalmente las obras y acciones que 
destacó en el segundo informe de gobierno. (AM p.1) 
 
 
SE REÚNEN FRANCISCO DOMÍNGUEZ Y GUSTAVO MADERO  
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐  Con  el  objetivo  de  entregar  personalmente  el  documento  que  contiene  a  detalle  las  distintas 
acciones  realizadas  durante  su  segundo  año  de  gobierno  municipal,  ayer  por  la  mañana  el  alcalde  de  Querétaro, 
Francisco  Domínguez  Servién  sostuvo  una  reunión  con  el  presidente  nacional  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN), 
Gustavo Madero Muñoz en la ciudad de México. 
 
Así  lo informó el propio edil al considerar pertinente informarle de manera puntual al  líder de su partido respecto al 
trabajo que han venido realizando las distintas áreas de su administración en beneficio de los ciudadanos del municipio 
de Querétaro. (DQ p.2) 
 
 
LANZAN LOS JÓVENES PANISTAS CAMPAÑA ‘ACCIÓNES PREVENIR’ 
Por Redacción 
 
La Secretaría Estatal de Acción  Juvenil Querétaro, en voz de su  titular, Agustín Dorantes Lámbarri,  lanzó  la campaña 
‘Acción‐es Prevenir’, como parte de su proyecto de acción social ‘Meno choro, más acciones’. (AM p.8) 
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INQUIETA A PANISTAS ‘VERSIÓN’ DE AMENAZAS 
Por Redacción 
 
La  supuesta  amenaza  del  Director  de  Desarrollo  Político  de  la  Subsecretaría  de  Análisis  y  Desarrollo  Político  de  la 
Secretaría  de  Gobierno  del  Poder  Ejecutivo,  Francisco  Hernández  Velázquez,  de  intervención  telefónica  contra  el 
Diputado panista Pablo Ademir Castellanos Ramírez, inquietó a los panistas quienes solicitaron una investigación por 
parte de la Contraloría del estado. (AM p.1) 
 
 
PRI 

DESDEÑA GUERRA URBIOLA DESTAPE DE LOS PANISTAS 

Por Ulises Villar 
 
El dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola,  informó que  la página de  internet que “destapa” a  los candidatos 
panistas para las elecciones del 2012, carece de credibilidad, ya que afirmó “siempre hay que tomar con reserva estas 
publicaciones hasta que alguien no se haga responsable de las mismas”. 
 
“Estuvimos atentos a la publicación de internet las leyes en la materia electoral a través de internet son todavía pobres 
y escasas regulatoriamente hablando, pero esto ha generado una aprehensión por una página que desconocemos quien 
la firma, y por ende carece de credibilidad”. 
 
En este sentido Urbiola Guerra aseveró que la información presentada en la web expone a un grupo de personas que 
“como jugadores de póker que ya bajaron sus cartas, son muy malos, porque no vemos ahí ningún rey, ninguna reina y 
ningún ‘as’ en las cartas que están en la mesa”. 
 
Por  lo  que  aseveró  que  el  Revolucionario  Institucional  mantendrá  en  primer  término  su  trabajo  como  servidores 
públicos  y  antepondrá   las  obligaciones  que  tiene  cada  uno  de  los  funcionarios  antes  de  iniciar  un  destape  de 
candidatos, “nosotros haremos nuestro juego en los tiempos electorales cuando la ley y las instituciones lo permitan”. 
(PA p.3) 
 
 
PRD 
 
ELECCIÓN “RESPONSABLE” DEMANDA AHORA PGL 
Por Noticias 
 
Ante el nuevo proceso de elección de la nueva dirigencia estatal del PRD, la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto, pidió a 
los consejeros estatales un proceso responsable para elegir a personas “no corruptas”. (N p. 5) 
 

 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PIDEN A EMPLEADOS DENUNCIAR ACOSO LABORAL 
Por Candhy Escalante 
 
Aunque son pocos  los casos de  ‘Mobbing’ o acoso  laboral  registrados en  la entidad, el Presidente de  la Comisión del 
Trabajo de la LVI legislatura local, Jesús Llamas Contreras, hizo un llamado a los trabajadores para denunciar cualquier 
caso de indicio de acosos con sus líderes sindicales. (AM p.4) 
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NIEGAN A PANISTAS ACCESO A PENAL 
Por Candhy Escalante 
 
Por  segunda  ocasión,  el  Secretario  de  Gobierno,  Roberto  Loyola  Vera,  negó  el  acceso  a  los  diputados  del  PAN  y  al 
presidente de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega, al Penal de san José el Alto, para revisar las condiciones en las que 
se encuentran los presos que hasta la semana pasada estaban en huelga. (AM p.4) 
 
 
LLAMA MARTÍNEZ A CALZADA A CUMPLIR CON DISPONIBILIDAD 
Por Candhy Escalante 
 
El  Diputado  panista  y  Presidente  de  la  Comisión  de  la  Familia  en  el  Congreso  local,  Salvador  Martínez,  solicitó  al 
ejecutivo estatal cumplir con la disponibilidad que anunció el gobernador en su informe, luego de que se le notificó el 
veto total de su iniciativa de ley referente a agravar las penas para los conductores de transporte público que cuasen 
muerte a los usuarios. (AM p.4)   
 
 
INICIARÁN DIPUTADOS CONSULTA CON ABOGADOS 
Por Claudio Osornio, San Juan del Río 
 
El Diputado panista Antonio Macías Trejo, quien integra la comisión de Administración y Procuración de Justicia en el 
Congreso  local,  anunció  el  inicio  de un  intenso  cabildeo que  lo  llevará  a  reunirse  con  las  seis  barras  de Colegios  de 
Abogados que existen en el estado de Querétaro. (AM p.5) 
 
 
REHABILITA LEGISLADOR BELEM JUNCO ESCUELAS EN COMUNIDADES RURALES 
Por Claudio Osornio, San Juan del Río 
 
En  los  últimos  meses,  un  total  de  62  planteles  educativos  del  sistema  básico  de  educación,  diseminados  en  40 
comunidades rurales de San Juan del Río, han sido rehabilitadas gracias al programa “Tu diputado en tu comunidad”, 
que implementó el diputado local Belem Junco Márquez, perteneciente a  la fracción de Nueva Alianza en el Congreso 
local. (AM p.5) 

 
 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA 
“ASTERISCOS” 
 
TARZÁN.‐ El panista Guillermo Tamborrel Suárez, después de un periodo largo y agotador de sesiones en el Senado de 
la República, se ha dado unas vacaciones. Y qué mejor que África para despejar la mente y recargar baterías. 
 
AAA…AAAAAA!.‐  Y  es  que  el  senador  Tamborrel  necesita  estar  al  100  para  lo  que  viene,  enfrentar  una  ‘batalla 
estratégica’  contra  Armando.  Porque  Tamborrel  (por  cierto  vecino  de  Rivera  Castillejos  en  Jurica)  va  a  buscar  la 
candidatura  del  Partido  Acción  nacional  a  la  Presidencia  Municipal  de  Querétaro.  La  ‘madre’  de  todas  las  batallas 
azules: Cómo no perder Querétaro Capital. La ‘Joya de la Corona’. 
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GALLOS.‐  Y  sobre  todo  cuando  enfrente  se  tiene  un  PRI  fortalecido,  por  la  aprobación  que  los  queretanos  dan  al 
Gobernador  José  Calzada  Rovirosa  y  la  actitud  y  trabajo  que  están  realizando  los  dos  ‘suspirantes’  colorados:  Juan 
Arturo ‘Pollo’ Torreslanda y Tonatiuh Cervantes. 
 
VOTOS.‐ Guillermo Tamborrel es un panista afortunado, de los que han sido favorecidos por la democracia. La última 
década la ha vivido ganando elecciones en las urnas: de Diputado Local a Federal y de ahí al Senado. 
 
‘PERAME, MANITO’.‐ Pedro Morales Zavala tendrá que esperar para entrar al Cabildo en sustitución del Regidor Braulio 
Guerra Urbiola. Porque ayer, el punto de la orden del día donde se abordaba el relevo fue bajado a petición del  líder 
estatal priísta. 
 
HASTA  AGOSTO.‐  Así  que mientras  tanto, Morales  Zavala  seguirá  desempeñándose  como  Director  de  Análisis  de  la 
Secretaría  de  Gobierno  del  Poder  Ejecutivo  estatal,  hasta  que  sea  llamado  por  el  Cabildo  Capitalino  para  entrar  al 
relevo. 
 
INICIAN HOSTILIDADES.‐  Los  que  no  pueden  estar  tranquilos,  y  de  hecho  ya  hasta  empezaron  a  darse  hasta  con  la 
cubeta,  son  los  perredistas  en  su  proceso  interno.  Como  se  veía  venir,  ya  inició  el  desenmascaramiento  de  las 
pretensiones de cada quien. 
 
PAREJITOS.‐ Ayer, Pablo Héctor González Loyola Pérez mandó una carta contra Horlando caballero Núñez, en la que le 
da con todo también a Ulises Gómez de la Rosa y Enrique Becerra Arias, por apoyar a José Luis Núñez. 
 
CON LA MISMA TIJERA.‐  Horlando Caballero lo acusa de ‘prácticas absurdas’ para imponer a José Luis Núñez, de quien 
dice es un títere de Ulises y Becerra, además de que junto a José Román González está comprando votos. Y a Ulises lo 
acusa de haber sido corrido por ‘ladrón’. 
 
ALMA DE DIOS.‐ En cambio,  le pide a Caballero Núñez que se sume a su propuesta, Gabriel Olvera, porque no van a 
dejar que se imponga a ‘los mismos que han robado’. Y eso que todavía faltan unos meses para la elección. (AM p.3) 

 
 
 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 

AFIRMA VALDÉS ZURITA QUE EL IFE ESTÁ LISTO PARA EVITAR CAMPAÑAS DE PROPAGANDA NEGRA 
Minimiza el apoyo dado a Sociedad en Movimiento, participante en los ataques a AMLO en 2006. 
En reunión con diputados de la Comisión de Relaciones Exteriores, analizan el voto en el extranjero. 
Por Roberto Garduño 
 
El Instituto Federal Electoral (IFE) está preparado y evitará por todos los medios jurídicos a su alcance el despliegue de 
campañas de propaganda negra y calumniosa contra partidos, ciudadanos e instituciones durante el proceso político‐
electoral del 2012, tal como ocurrió hace más de cinco años, expuso Leonardo Valdés Zurita, presidente consejero de 
este órgano, tras reunirse con integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores en San Lázaro. 
 
El presidente del IFE aceptó la propuesta de Beatriz Paredes Rangel (PRI), con objeto de integrar un grupo de trabajo 
encargado de analizar y proponer alternativas viables para impulsar la participación electoral de los mexicanos en el 
extranjero. (J p.16) 
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PROMUEVE EL IFE VOTO DE MEXICANOS EN EU 
De la Redacción 
 
A  fin de promover el voto de  los mexicanos en el extranjero para  las elecciones de 2012,  los consejeros del  Instituto 
Federal Electoral Marco Antonio Baños y Francisco Guerrero iniciaron una gira de trabajo a Chicago, donde se reunirán 
con  organizaciones  de  connacionales,  diplomáticos,  periodistas  y  académicos.  En  la  gira,  del  26  al  29  de  julio,  los 
consejeros buscarán ampliar las explicaciones del procedimiento para quienes estén interesados en ejercer su derecho. 
De acuerdo con las cifras del IFE, Estados Unidos es la nación donde reside 98 por ciento de los mexicanos que están 
fuera del país. (J p.22) 
 
 
DEFIENDE VALDÉS GASTAZO DEL IFE 
Enlistan 53 atribuciones más para 2012. Justifican la solicitud de $16 mil millones debido a 'novedades' de la 
reforma de 2007. 
Por Guadalupe Irízar 
 
El  presidente  del  IFE,  Leonardo  Valdés,  justificó  ayer  el  presupuesto  de  alrededor  de  16  mil  millones  de  pesos 
proyectado para 2012 por el organismo electoral y que significa 30 por ciento más del gasto ejercido en 2006. 
 
Dijo que el incremento en gastos de operación se explica por las 53 nuevas atribuciones que tiene el IFE, derivadas de la 
reforma de 2007. (R /web) 
 
 
INVESTIGAN MIL 445 TRÁMITES DE CREDENCIAL PARA ELECTOR 
Por Alonso Urrutia 
 
La Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos Electorales (Fepade) de la Procuraduría General de la República ha 
iniciado mil 445 averiguaciones relacionadas con irregularidades en trámites de cambio de domicilio en la credencial 
de elector, al detectarse la posible inclusión de datos falsos para obtener una nueva tarjeta, según se desprende de un 
informe de la secretaría ejecutiva del Instituto Federal Electoral (IFE). 
 
El  documento  elaborado  en  respuesta  a  las  inquietudes  del  representante  del  PRD,  Pablo  Gómez,  a  partir  de 
informaciones de prensa sobre presuntas  irregularidades ocurridas en Veracruz antes de  la elección de 2010, señala 
que el IFE ha establecido lineamientos generales para la depuración del padrón electoral que permite detectar aquellos 
trámites de cambio de domicilio en los cuales los ciudadanos proporcionan información irregular o falsa para obtener 
una nueva credencial. (J p.19) 
 
 
LOS PARTIDOS MAYORITARIOS RESPALDAN DECISIÓN DEL IFE PARA LA “PROMOCIÓN DEL VOTO” 
Consideran que la aplicación de candados evitará malos usos por organismos ciudadanos. 
Deben entender que “la clave para una elección sin sobresaltos en 2012 es el apego estricto a la ley”. 
Por Alonso Urrutia, Elizabeth Velasco y Alma Muñoz 
 
El aval otorgado por el Instituto Federal Electoral (IFE) a las organizaciones ciudadanas para promover el voto en las 
elecciones  federales  de  2012  recibió  también  el  respaldo  de  las  representaciones  de  las  tres  principales  fuerzas 
políticas ante el organismo. Con matices, consideran que con la inclusión de candados estrictos se podrá impedir que 
organismos  gremiales  –como  la  Confederación  Patronal  de  la  República  Mexicana  (Coparmex)  o  el  sindicato 
magisterial– se involucren de manera negativa en la contienda. Para el representante del PAN, Guillermo Bustamante, la 
decisión es –en parte– una reacción a la campaña de los promotores del voto en blanco impulsada durante los comicios 
intermedios del 2009.  



  
MIÉRCOLES 27 DE JULIO DE 2011 

 

9 
 

Subrayó  que  para  su  partido,  la  promoción  genérica  del  voto  –como  está  planteada–  no  implica  riesgos  de  que  las 
organizaciones  involucradas emprendan campañas negras en  contra de algún partido o  candidato, pues este  tipo de 
acciones ya están reguladas. (J p.17) 
 
 
SE UNEN PANISTAS POR 2012 
Arrancan  delegados  giras.  Presumen  albiazules  obras  en  Cuajimalpa  realizadas  con  recursos  del  GDF  y 
Federales. 
Por Lorena Morales 
 
Con miras a destronar a los perredistas en 2012, los tres jefes delegacionales panistas, Carlos Orvañanos de Cuajimalpa, 
Demetrio Sodi de Miguel Hidalgo y Mario Palacios de Benito Juárez armaron un frente para destacar que sus Gobiernos 
son mejores que los del Sol Azteca. 
 
Este martes, se realizó el primer de tres recorridos que llevarán a cabo por las delegaciones panistas, a Cuajimalpa le 
tocó ser el anfitrión del primero en donde se resaltaron los logros y obras del Gobierno Delegacional. (R /web) 
 
 
PRONOSTICA FOX TRIUNFO DE PEÑA 
Por REFORMA / Staff 
  
Vicente Fox previó el triunfo de Enrique Peña en las próximas elecciones presidenciales. 
 
"Si el PRI regresa al poder, como sinceramente creo que sucederá, será porque ha aprendido su lección. Hay una nueva 
generación  de  priistas  cuyos miembros  crecieron  en  un  ambiente democrático.  Enrique  Peña Nieto  pertenece  a  esa 
generación", dijo en entrevista con El Nuevo Diario durante una visita a Puerto Rico. (R /web) 
 
 
YA ES TARDE, REPROCHA FOX 
Por REFORMA / Staff 
  
El ex Presidente Vicente Fox aseguró que su partido, el PAN, no ha hecho su tarea, y prueba de ello es que a la fecha no 
tiene un candidato capaz de enfrentar y ganarle al priista Enrique Peña, en las elecciones de 2012. 
 
En entrevista con el diario El Nuevo Día, de Puerto Rico, el ex Mandatario aseguró que no es un problema de candidatos 
sino  de  partido,  y  que  la  única  alternativa  que  ha  tenido  el  blanquiazul  es  aliarse  con  el  PRD,  que  representa  a  la 
izquierda "desdibujada" en México. (R /web) 
 
 
EMPUJA PRI REFORMA ELECTORAL EN PUEBLA 
Por REFORMA / Staff 
  
PUEBLA.‐  La  propuesta  que  el  Gobernador  Rafael  Moreno  Valle  envió  al  Congreso  para  la  reforma  electoral  será 
aprobada casi en su totalidad por los diputados priistas, según se adelantó ayer. 
 
Esto luego de un análisis que se hizo el fin de semana y de una reunión privada que se realizó el lunes por la tarde, en 
donde el Mandatario expuso la propuesta al líder nacional del PRI, Humberto Moreira Valdez. (R /web) 
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PACTA DIA CANDIDATO ÚNICO EN MICHOACÁN 
Una encuesta decidirá si postula a la gubernatura a Silvano Aureoles o a Jorge Cázares 
Por Juan Carlos García, Ernesto Martínez y Alma Muñoz 
 
Los  partidos  del  Trabajo  (PT),  Convergencia  y  de  la  Revolución  Democrática  (PRD),  integrantes  de  Diálogo  para  la 
Reconstrucción  de  México  (Dia),  acordaron  postular  un  candidato  común  para  las  elecciones  de  gobernador  de 
Michoacán. 
 
En una  reunión  celebrada anoche en  el  hotel  Fiesta Americana de  la  ciudad de México,  el  dirigente nacional del PT, 
Alberto Anaya,  se  comprometió  a  que una  encuesta defina  la postulación de Dia.  Los  aspirantes  son  el  petista  Jorge 
Cázares y Silvano Aureoles, del PRD y Convergencia. (J p.34) 
 
 
AFECTAN ERRORES A AN. CALDERÓN 
Justifican 'descalabros' electorales. Asegura Presidente que a su partido le hace falta recuperar su identidad 
Por REFORMA / Staff 
  
El Presidente Felipe Calderón atribuyó a errores en el Gobierno, a la corrupción y a la crisis económica los descalabros 
electorales que tuvo el PAN en el Estado de México, Coahuila y Nayarit. 
 
En  entrevista  radiofónica  con  Sergio  Sarmiento,  Calderón  reconoció  también  que  a  Acción  Nacional  le  hace  falta 
acercarse mucho más a la gente y recuperar su identidad partidista. (R /web) 
 
 
PLANTEAN CREDENCIALIZAR A PAISANOS EN EL EXTERIOR 
Por Guadalupe Irízar 
 
Legisladores de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados demandaron ayer al IFE credencializar 
a mexicanos residentes en el extranjero. 
 
Durante una reunión con el presidente del organismo electoral, Leonardo Valdés,  la diputada priista Beatriz Paredes 
hizo el planteamiento, que fue apoyado por el presidente de la comisión, Porfirio Muñoz Ledo. (R /web) 
 
 
RECOMIENDAN PRUDENCIA EN APOYOS A ORGANISMOS CIVILES 
Diputado priísta cuestiona “padrinazgos” 
Por Elizabeth Velasco C. 
 
El  diputado priísta Arturo Zamora manifestó que  el  Instituto Federal Electoral  (IFE) debe  ser muy  cuidadoso de  los 
recursos  que  entregue  a  las  organizaciones  civiles  que promoverán  el  voto  en 2012,  porque muchas de  ellas  tienen 
“madrinas y padrinos”  con una  tendencia  ideológica a  favor de alguno de  los partidos políticos y precandidatos a  la 
Presidencia de la República. 
 
“El  IFE  tiene  que  supervisar  el  adecuado  uso  de  los  recursos,  pues  si  bien  las  organizaciones  no  podrán  contratar 
tiempos oficiales en los medios de difusión, sí promoverán el voto a través de folletería e impresos, entre otros medios, 
por  lo  cual  es  necesario  evitar  que  en  el  contenido  hagan  proselitismo  a  favor  de  alguno  de  los  candidatos  a  la 
Presidencia.” (J p.18) 
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NO HAY CONDICIONES EN LA CÁMARA PARA APROBAR CANDIDATURAS CIUDADANAS: PRI 
Sin consenso suficiente; tampoco para la relección legislativa 
Por Roberto Garduño 
 
El PRI en la Cámara de Diputados confrontó la demanda del Movimiento Reforma Política Ya, que pretende impulsar la 
relección  legislativa  y  las  candidaturas  ciudadanas,  porque  en  el  Congreso,  y  especialmente  en  las  filas  del 
Revolucionario Institucional, no existen los consensos suficientes que hagan pensar en una modificación constitucional 
de tal característica. (J p.18) 
 
 
CULPAN A VÁZQUEZ MOTA POR RETRASO EN NOMBRAMIENTOS 
José Ramón Martel le pide ceñirse a su labor 
Por Roberto Garduño 
 
El PRI en la Cámara de Diputados descalificó la aspiración de la coordinadora parlamentaria del PAN, Josefina Vázquez 
Mota, a la candidatura presidencial, al demandarle que atienda el debate en torno a la elección de tres consejeros del 
IFE o se retire de su función legislativa. José Ramón Martel, vicecoordinador del Revolucionario Institucional, reiteró un 
“basta” a la intención de la ex secretaria de Desarrollo Social, y le recomendó retirarse de sus labores en San Lázaro. 
 
A un mes de iniciar los trabajos formales del periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados, y cuando aún se 
manifiestan  distintas  voces  a  favor  de  un  periodo  extraordinario  para  aprobar  la  Ley  de  Seguridad  Nacional  y  la 
reforma política –sin que existan dictamenes–, Martel la emprendió contra Vazquez Mota, quien funge como presidenta 
de la Junta de Coordinación Política y por ende es responsable de las negociaciones como la referida al consenso sobre 
los tres consejeros. (J p.16) 
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DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/locales.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico.php  
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PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
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LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/07/27/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110727&pagina=1&ext=pdf  
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